



Kontakt

Sabine Fusenich

Holzbacher Straße 1

55469 Simmern

Tel. 0 67 61 / 81 – 15 70

Fax 0 67 61 / 81 - 12 10

hunsrueckklinik@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

01. September 2010

Ausbildung mit Zukunft

Ausbildungsbeginn für 18 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger/-innen an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

Der Pflegeberuf ist ein Beruf mit Zukunft.

Auch die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie stellt hierfür erneut die Weichen:

Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres am heutigen Tag starten 16 junge Frauen sowie 2 junge Männer ihre Ausbildung an der Krankenpflegeschule der Simmerner Klinik.

Mit der Begrüßung durch den Leiter der Krankenpflegeschule, Heinrich Keienburg, und sein Team begann für die angehenden Pflegekräfte der erste Tag ihrer dreijährigen Ausbildung. Den feierlichen Gottesdienst in der Krankenhauskapelle stellte Pfarrerin Heike Rodenbusch unter das Motto „ Der Mensch sieht, was vor Augen ist; Gott aber sieht das Herz an“. Sie wünschte den neuen Schülerinnen und Schülern, dass sie lernen, auch mit dem Herzen zu sehen, zu verstehen und zu handeln. Dann kann etwas spürbar werden von der Menschenfreundlichkeit Gottes.



Während der nächsten drei Jahre werden die neuen Schülerinnen und Schüler in jeweils mehr als 2.000 Stunden Theorie und Praxis eine an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten ausgerichtete Pflegeausbildung absolvieren, die gekennzeichnet ist durch moderne, innovative Unterrichts- und Studienmethoden.

„Bleibt Menschen mit Herz und Gefühl statt Pflegeroboter, dann werdet Ihr Euer Ausbildungsziel mit Bravour erreichen“, gab der Geschäftsführer der Hunsrück Klinik, Dr. Thorsten Junkermann, den jungen Auszubildenden in seiner Begrüßungsrede mit auf den Weg. Die Pflegedirektorin, Frau Sibille Kauer, schloss sich seinen Worten an, hieß alle herzlich willkommen und wünschte viel Freude bei der zukünftigen Tätigkeit.

Der praktische Ausbildungsteil erfolgt hauptsächlich (80%) in den einzelnen Fachabteilungen der Hunsrück Klinik sowie, zur Vertiefung und Erlangung umfassender Kenntnisse, in verschiedenen Ambulanten Hilfezentren, dem Ambulanten Reha-Zentrum Hunsrück in Kastellaun sowie der Mittelrhein-Klinik Bad Salzig. Die Ausbildung endet im August 2013 mit dem Staatsexamen, welches einen praktischen, schriftlichen und mündlichen Teil umfasst.

Interessierte finden detaillierte Informationen zur Ausbildung an der Gesundheits- und Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik unter www.hunsrueckklinik.de